

8月3日 第27回子ども囲碁将棋大会 大人顔負け!子ども囲碁将棋大会

子ども囲碁・将棋大会が旭志公民館で行われ、市内の小・中学生25人が参加し熱戦を繰り広げました。成績は次のとおりです。(敬称略)

- 囲碁の部** 優勝 石口閃理(泗水小5年)
- 将棋の部** 優勝 石口閃理(泗水小5年)
- 2位 上村剛史(泗水中3年)
- 3位 松本勇(泗水東小6年)
- 4位 内田聖羅(泗水小5年)



参加した子どもたち

8月13日 教え子が恩師の受章をお祝い 28年ぶりの特別授業

菊池北中卒業生25人が当時の担任だった田中忠彦さんの春の叙勲(瑞宝双光章)受賞を祝い、特別授業を開きました。授業では「誇りを持って生きる」をテーマに、菊池の歴史を交えながら人生についての話や論語の素読などを披露。サプライズで教え子からのビデオメッセージが流されたほか、出席者一人一人が恩師への感謝の言葉を送り、最後は参加者全員で校歌を斉唱しました。



花束を持つ田中さんと教え子の皆さん。テレビ収録でもっこすファイヤーが参上

8月22・23日 24時間テレビチャリティー募金 きくち観光物産館でチャリティー活動

24時間テレビチャリティー募金がきくち観光物産館であり、菊池市ボランティア連絡協議会の会員が来店者に募金を呼びかけました。きくち観光物産館が毎年行っているチャリティー活動で、同協議会の皆さんが協力しています。旭志岩本の円通寺太鼓の皆さんが応援に駆けつけ、炎天下で太鼓を披露する一幕も。地元の子もたちも貯金箱を手にもつて物産館を訪れ、募金していました。



募金活動の手伝いをする協議会の皆さん

8月2日 第28回きくち童謡唱歌祭 きれいな歌声を披露しました

きくち童謡唱歌祭は、菊池市文化会館で開催され、85組(118人)が出場しました。出場した子どもたちは少し緊張しながらも、マイクを使わない澄んだ歌声で会場を包み込み、観客を童謡の世界に引き込んでいました。上位の結果は次のとおりです。(敬称略)

- 宮本トミヨ賞** 梅田音央(隈府小4年)
- 教育長賞** 増山菜々(隈府小6年)



受賞した梅田さん⑤と増山さん⑥

8月6日 菊池農業高校平和学習 菊池の戦争を学ぶ

菊池農業高校の夏休み平和学習が菊池市文化会館で開催され、全校生徒約400人が参加しました。花房飛行場の戦争遺産を未来に伝える会の前田祐助さんと永田昭さんが「菊池飛行場が伝えるもの～戦場だった菊池農業高校」と題し講演。自身の空襲体験などを話し、戦争の悲惨さを生徒たちに訴えました。生徒代表の穴見一将さんは「平和や戦争を考える貴重な経験になりました」。



菊池飛行場での空襲体験を語る元少年飛行兵の前田さん

8月15日 平成27年度菊池市戦没者追悼式 恒久の平和を誓いました

平成27年度菊池市戦没者追悼式は、菊池市文化会館で開催されました。式典には遺族や市民約250人が出席。ラジオから流れる天皇陛下のお言葉を傾聴した後、出席者全員で献花を行いました。藤江菜奈さん(旭志中2年)と郷汐里さん(旭志小5年)が誓いの言葉を述べると、参加者全員が戦没者への思いをはせながら、戦後70周年の節目に改めて恒久の平和を心に誓いました。



誓いの言葉を述べる藤江さん⑤と郷さん⑥

7月25日 藤田区夏祭り みんなで祝おう10周年

ことしで10周年を迎える藤田区夏祭りが開催され、地域住民など約400人が集まり節目を祝いました。ステージでは、ちびっこダンスやフラダンス、アフリカ民族楽器の演奏などを披露。その他、ラムネの早飲み競争やカラオケ大会などがあり大勢の参加者が盛り上がりました。最後には自転車などが当たる抽選会も開催され、子どもから大人まで祭りを満喫していました。



ステージイベントでフラダンスを披露

7月26日 健康診断PR活動 軽トラ朝市で健診を呼び掛け

菊池渓谷のイメージキャラクター「みっぴー & もっぴー」が軽トラ朝市に訪れ、菊池市複合(集団)健診をPRしました。受診率のアップ、健康づくりとまちづくりを目的に、市と菊池養生園が共同で企画。今回は市が実施している「いきいきセミナー」の受講生たちも協力し、一緒にパレードも実施しました。健診については健康推進課が各総合支所総務民生課までご相談ください。



軽トラ朝市で健診をPRする受講生とみっぴー & もっぴー

8月2日 熊本県学校茶道部会合同お茶会 伝統作法に触れました

第13回表千家学校茶道部合同お茶会が、熊本市白川公園お茶室で催されました。お茶会には330人が参加。本市からは公民館生涯学習講座「親子お茶教室」の生徒20人が参加しました。表千家の作法を学んでいるお茶教室の子どもたちは、和室、立礼席で凛とした姿を見せながら抹茶を満喫。歴史ある建築物で、伝統ある作法の一端に触れていました。



お茶会に参加した親子お茶教室の皆さん

7月24日 平成27年度菊池市童話発表会 元気な声で発表しました

平成27年度菊池市童話発表会が七城公民館で開催され、各小学校の代表児童16人が発表しました。優秀賞に選ばれたのは山下一乃さん(隈府小1年)、吉田和香さん(七城小4年)、芹川ひかりさん(隈府小6年)の3人。8月20日にあった菊池郡市大会に菊池市代表として出場し、芹川さんが最優秀賞を受賞しました。10月3日には熊本県大会に菊池郡市の代表として発表しました。



優秀賞に選ばれた3人。左から吉田さん、山下さん、芹川さん。

7月25日 2015 竜門ダムフェスタ ヤマメたくさん取れたよ

2015 竜門ダムフェスタが竜門ダムエントランス広場をメイン会場に開催され、多くの来場者でにぎわいました。会場では家族連れの子もたちが、プール遊びやヤマメのつかみ取りなどを体験。「ダムのおなか探検隊」では、ガイドの案内を受けながら普段見られないダムの中を探索。ブラックバス釣り上げ大会には早朝から大勢の釣り人が糸を垂らし、大物を釣り上げていました。



子どもたちは冷たい水をものともせず遊んでいました

7月31日 中体連全国・九州大会出場報告 全国でも全力プレーで頑張ります

県中体連などで優秀な成績を収め、全国大会や九州大会への出場を決めた市内の中学生が市役所を訪問しました。江頭市長が「これまでトレーニングしてきたことを全て出し切れれば結果は付いてくる。自分を信じてプレーしてください」とあいさつ。菊池南中女子ソフトボール部の藤澤玲菜さんは「九州大会では自分たちのプレーをして目の前の一戦一戦を大事にしたい」と抱負を述べました。



全国・九州大会に出場する選手たち

9月 2015 明るい選挙啓発作品コンクール 第二次審査出品作品を紹介します

明るい選挙啓発コンクールにたくさんの応募をいただきありがとうございます。菊池市明るい選挙推進協議会で第一次審査を行い、次の作品を選考して第二次審査へ出品しました。第二次審査の結果発表は平成28年1月予定です。

皆さんの作品をとおして、選挙の大切さを認識してもらい、明るい選挙の推進につなげていきます。第二次審査に出品する作品は次のとおりです。(敬称略)
☎選挙管理委員会 ☎0968(25)7201



岡崎 大
(泗水東小6年)



西川明那
(菊池南中2年)



藤川尚士
(隈府小3年)



荒木穂乃実
(泗水東小4年)



藤川千華
(隈府小5年)



荒木真穂
(泗水東小6年)



武藤健流
(泗水中1年)



仲光菜々子
(菊池南中2年)



岩崎映美
(菊池南中3年)

▼選挙管理委員会からのお知らせ

政治家の寄附は禁止、有権者が求めることも禁止されています

みんなで徹底しよう 三不運動 贈らない! 求めない! 受け取らない! これらのものも、政治家の寄附禁止の対象となります。	秘書等が代理で出席する場合の結婚祝	地域の運動会・スポーツ大会への飲食物等の差入	お祭りへの寄附・差入	町内会の集会・旅行等の催物への寸志・飲食物の差入	落成式・開店祝等の花輪
病気見舞	お歳暮・お年賀	入学祝・卒業祝	葬儀の花輪・供花	秘書等が代理で出席する場合の葬儀の香典	

総務省 なるほど! 選挙「寄附の禁止」 (公財) 明るい選挙推進協会

総務省 寄附の禁止 検索 | 明るい選挙推進協会 三不運動 検索

8月30日 菊池市企業連絡協議会 県下一斉清掃活動に参加

市内企業62社が加盟する菊池市企業連絡協議会の会員31人が、県下一斉清掃活動「くまもと・みんなの海と川づくりリーダー」に参加しました。この活動は県が主体となり県下全域の川や海岸の一斉清掃を行うもので、開催日に合わせて各市町村でも行っています。

会員の皆さんは、旭志総合支所から3コースに分かれ、川沿いに落ちていたごみを拾いながら、額に汗を流していました。



地元のまちをきれいにしようと多くの会員が参加しました

9月 第17回熊日旗市民ナイター野球大会 KOOBクラブが2年ぶりの優勝

第17回熊日旗市民ナイター野球大会が菊池公園多目的グラウンドで開催されました。大会には15チームが出場。仕事終わりの夜、5日間にわたり熱戦を繰り広げました。

決勝はKOOBクラブとcrazy Yu-chansが対戦。2点を先制したKOOBクラブが最終回でも追加点を奪い、最後までリードを許さず勝利。2年ぶりの優勝を勝ち取りました。



優勝したKOOBクラブ

9月7日 全日本都道府県対抗少年剣道優勝大会 梅田悠太郎くんが県選抜で全国へ

菊池小6年の梅田悠太郎くん(承道館=熊本市)が、第10回全日本都道府県対抗少年剣道優勝大会の熊本県選手団として出場が決まり、報告のため市役所を訪れました。梅田くんは7月に行われた選考会に出場。県内の12人の中から代表に選ばれ、小学生の部の先鋒として全国大会に挑みます。梅田くんは「先鋒で勝って流れをつくり、初優勝を狙いたい」と抱負を述べました。



県代表に選ばれた梅田くん

8月29・30日 学童・少年軟式野球大会 野球少年が熱戦を繰り広げました

熊本県トラック協会菊池支部協賛・菊池市軟式野球連盟主催による平成27年度市長旗争奪学童・少年軟式野球大会が、菊池公園多目的グラウンドで開催されました。

大会には市内の学童の部に9チーム、少年の部に4チームが出場。2日間にわたり熱戦を繰り広げ、学童の部は泗水ウエストレイズ、少年の部は七城中学校がそれぞれ優勝しました。



優勝した七城中学校①と泗水ウエストレイズ②

8月31日 森林整備推進協定調印式 広域で森林を守ります

菊池市・大津町地域森林整備推進協定の調印式が熊本森林管理署で行われました。この協定は、民有林と国有林が連携して森林整備を行い、効率的な作業道の開設や間伐などを推進していくものです。調印式には江頭市長をはじめ、大津町長、菊池森林組合長、熊本森林管理署長が出席。森林機能や資源の循環利用を図るため、一体となって森林施業に取り組んでいくことを確認しました。



調印式で固く手を結ぶ関係者。左から家入勲大津町長、前川收森林組合長、森本義春森林管理署長、江頭市長

9月3日 林業研究グループコンクール九州 龍門林研グループが最優秀賞

第55回林業研究グループ九州地区交換研修大会の林業研究グループコンクール九州ブロック実績発表で、龍門林業研究グループ(緒方元一会長)が最優秀賞を受賞しました。緒方会長は「若さを活かした活動と研究への挑戦」と題して、毎年行っている小中学校への木工体験教室、センダン(広葉樹)の普及活動や森林の土砂流出防止の調査などについて発表し、高い評価を得ました。



表彰を受ける緒方会長。来年3月の全国コンクールに九州地区代表として出場します